

Nos équipes

Dans chaque structure, les enfants sont accueillis par une équipe éducative professionnelle.

Elle est composée de personnes venant de différents APEMS et est créée spécialement pour le temps des vacances.

L'équipe éducative soutient et encourage...

- LA PARTICIPATION DES ENFANTS

Les enfants expriment leurs idées et créent leurs activités, avec le soutien des adultes.

- LE DROIT À LA DIFFÉRENCE

Les adultes accompagnent les enfants à l'acceptation des différences, pour que chacune et chacun trouve une vraie place dans le groupe.

- LE PLAISIR DE VIVRE ENSEMBLE

Les enfants se font des amis et des amies, apprennent à se connaître et à partager leurs intérêts et leurs envies.

- LA CONFIANCE

Les adultes ont confiance dans les capacités des enfants, ce qui leur permet de tisser de liens forts et de vivre des expériences sereinement.

Pour plus d'informations sur d'autres offres

Vacances de la Ville de Lausanne:



**DOMAINE ACCUEIL
VACANCES**

Service des écoles et du parascolaire
Direction de l'enfance,
de la jeunesse et des quartiers
Place Chauderon 9 – 1003 Lausanne
021 315 64 11



www.lausanne.ch/apems

konsept.ch | v.1.9-2024



Ville de Lausanne

Service des écoles
et du parascolaire

Accueil vacances 1-6P (APEMS+VAC)



En bref...

→ L'APEMS+VAC accueille les enfants de la 1P à la 6P pendant les semaines de vacances scolaires et vient compléter l'offre Vacances proposée par la Ville de Lausanne.

Un temps pour...

→ Se retrouver, jouer, découvrir, participer, profiter de son temps libre et créer des liens.

C'est où ?

Dans quelques APEMS à Lausanne.

Qui peut en profiter ?

Les places sont d'abord prévues pour les familles dont les parents travaillent, suivent une formation ou sont en recherche d'emploi (inscrits à l'ORP). La priorité est donnée aux enfants les plus jeunes.

ON Y VA QUAND ?

..... MATIN

07^H00 à 14^H00

..... APRÈS-MIDI

12^H00 à 18^H30

..... LA JOURNÉE

07^H00 à 18^H30

Fermé pendant trois semaines en été et entre Noël et Nouvel-An



On y fait quoi ?

On découvre !



En vacances, le monde s'agrandit : les enfants sortent, explorent des environnements inhabituels, visitent des lieux culturels, observent et se déplacent à pied, en bus, en train ou... en bateau.

On se détend !



En absence d'horaire scolaire, le rythme ralentit : les enfants peuvent rêvasser, contempler, ne rien faire et se prélasser.

On crée des liens !



En faisant connaissance pendant les vacances, des liens se créent : les enfants se rencontrent, des jeux, des projets et des rituels favorisent la création d'amitiés.

On joue !



En étant ensemble, une multitude de jeux devient possible : les enfants peuvent participer à des animations sportives, ludiques, artistiques organisées par l'équipe éducative ou imaginer leurs propres activités.